
 

 

 

INCONTRO CON LE RAPPRESENTANZE SINDACALI 

Resoconto 
 

 

Il giorno 6 settembre 2021, alle ore 13:00, presso la Sala Consiglio dell’Università degli Studi del 
Molise, II ed. Polifunzionale – via de Sanctis s.n.c. Campobasso, si è tenuto un incontro sindacale, 
di cui alla nota prot. n. 31877_I/10 del 2 settembre 2021, relativo al Decreto legge n. 111 del 6 
agosto 2021 e all’impiego delle certificazioni verdi COVID-19 in ambito universitario. 

 

Risultano presenti: 

Per l’Amministrazione: 

prof. Luca BRUNESE 

RETTORE  
 

dott. Valerio BARBIERI  

DIRETTORE GENERALE 
 

 

Per la RSU e le Organizzazioni sindacali: 

dott. Vittorio BRUNALE (RSU)  

sig. Enzo DI CIENZO (RSU)  

dott. Giuseppe LUSTRATO (RSU)  

dott.ssa Annamaria PALANGIO (RSU)  

dott.ssa Mariagrazia VINCELLI (RSU)  

sig.ra Anna Maria VISAGGI (RSU)  

dott. Fiore Antonio CARPENITO 

(CONFSAL  Fed. SNALS/Università Cisapuni) 
 

sig.ra Assunta Sveva DI CAMILLO 

(CONFSAL  Fed. SNALS/Università Cisapuni) 
 

sig. Roberto PICIUCCO 

(CONFSAL  Fed. SNALS/Università Cisapuni) 
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dott.ssa Carmela IANNONE 

(FEDERAZIONE GILDA UNAMS- Dipartimento 

Università) 

 

dott.ssa Iolanda PALAZZO  

(CISL Università) 
 

dott.ssa Maria Maddalena Anna SALVIA 

 (UIL SCUOLA RUA) 
 

 

Assistono ai lavori il dott. Giacomo VERDE, Direttore generale vicario e responsabile dell’Area 

Risorse Umane, il dott. Francesco SANGINARIO, responsabile del Settore Gestione personale 

tecnico-amministrativo e formazione e la sig.ra Monica PIZZELLA, responsabile del Settore 

Relazioni sindacali e formazione, che svolge le funzioni di segretario verbalizzante. 

 

Il Rettore ricorda ai presenti che, in ottemperanza al D.L. n. 111/2021 e alla nota n. 10893 del 7 

agosto 2021 del M.U.R., è stata emanata la circolare n. 4 del 30 agosto 2021 relativa alle misure 

urgenti, a partire dal 1° settembre 2021, per l’esercizio in sicurezza delle attività universitarie. 

Il Rettore, in particolare, evidenzia che a distanza di una settimana dall’inizio delle verifiche per 

il possesso del Green Pass, i responsabili operativi delle diverse sedi universitarie non hanno 

rilevato particolari criticità da parte dei delegati alla verifica.  

Riferisce che, ad esempio, la responsabile della Segreteria Studenti, nel ribadire che l’accesso 

agli uffici è consentito esclusivamente ai soggetti muniti di Green Pass, ha allestito una sorta di 

“sportello esterno” per consegnare dalla finestra posta al piano terra la documentazione agli 

studenti sprovvisti di certificazione verde. Stessa soluzione adottata anche dalla responsabile 

della Biblioteca di Ateneo, nel caso della consegna all’esterno dei libri in prestito in favore di una 

laureanda sprovvista di green pass. 

Il Rettore si dice, pertanto, molto soddisfatto del contesto universitario molisano, in cui, a 

differenza di quanto sta avvenendo in altri Atenei, il clima è disteso ed è possibile individuare 

soluzioni condivise e condivisibili.  

Specifica ai presenti che la scelta di consentire l’accesso alle sedi universitarie esclusivamente a 

chi è in possesso del Green Pass (o ne sia esentato), e non solo al personale universitario e agli 

studenti come previsto dal legislatore, nonché la scelta di dotarsi di dispositivi mobili da 

posizionare agli ingressi di tutte le strutture, rappresentano le soluzioni più equilibrate ed eque 

tra quelle individuabili. 

Riferisce, inoltre, alcuni dati percentuali relativi alle vaccinazioni sul territorio regionale, che 

confermano il Molise tra le regioni con la maggiore copertura rispetto al totale della 

popolazione.  

Rispetto ai contagi e al tasso di positività, l’andamento dei dati nazionali sembrerebbe 

confermare l’efficacia e la validità dei vaccini come strumento utile a combattere il diffondersi 

del virus e a diminuire il tasso di ospedalizzazione (in particolare di ricoveri in terapia intensiva). 
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I dati evidenziano che la popolazione vaccinata che contrae il virus incide scarsamente sulle 

ospedalizzazioni, a differenza della popolazione non vaccinata. 

Chiede la parola il dott. Brunale il quale, a riprova dell’atteggiamento collaborativo con il quale 

sono gestite le verifiche dei Green Pass, riferisce che anche il personale del Coordinamento 

Servizi Studenti ha supportato gli studenti sprovvisti della certificazione verde svolgendo attività 

di sportello all’esterno della struttura. 

La dott.ssa Palazzo chiede se per gli studenti sprovvisti di Green pass sarà prevista la didattica a 

distanza. 

Al riguardo, il Rettore riferisce che, seguendo le indicazioni pervenute dalla Ministra 

dell’Università e della Ricerca, le attività didattiche saranno svolte prioritariamente in presenza. 

Per il prossimo 13 settembre è stato convocato il Senato Accademico, che, sulla base 

dell’andamento di queste prime due settimane di gestione Green Pass/accessi, valuterà se 

confermare le decisioni assunte in merito o individuare nuove soluzioni. Il Rettore, al momento, 

ritiene più che plausibile che si vada nella direzione della conferma.  

Rispetto alla richiesta della dott.ssa Palazzo, nell’attesa degli eventuali sviluppi normativi che 

dovessero esserci, ritiene opportuno attendere le specifiche richieste che potranno pervenire e 

che saranno valutate sulla base della loro specificità.  

Chiede la parola il sig. Piciucco, il quale chiede di valutare il ricorso al lavoro esclusivamente da 

remoto per i colleghi non vaccinati e sprovvisti di Green Pass. 

Il Direttore generale chiarisce che il ricorso a tale articolazione del lavoro agile è assolutamente 

da escludere. L’Ateneo applica le norme di riferimento per agire nell’esclusivo interesse pubblico 

superiore, garantendo parità di trattamento a tutti i lavoratori e questa soluzione è 

discriminante nei confronti di tutti i colleghi che, da vaccinati, effettuano la propria attività 

lavorativa in presenza n. 4 giorni su 5, così come previsto dall’attuale articolazione del lavoro 

agile. Specifica, infine, che allo stato attuale, non si sono verificati casi di sospensione per assenza 

ingiustificata dal lavoro. 

Al termine dell’incontro, il Rettore informa i presenti che nei prossimi giorni sarà comunicata la 

data della prossima contrattazione integrativa, rinviata a luglio, relativa al Regolamento per 

l’organizzazione della prestazione lavorativa in modalità agile e alle misure di Welfare d’Ateneo: 

la data indicativa dovrebbe essere il 22 settembre.  

Alle ore 13:50 la seduta è tolta. 

Del che è verbale.  

 IL DIRETTORE GENERALE IL RETTORE  
 dott. Valerio Barbieri prof. Luca BRUNESE 
 

(Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi del D.Lvo n. 82/2005, s.m.i. e norme collegate) 
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